

En s'endormant, la chaussette repensa au chat.

*« Ce qu'on cherche toute sa vie, est souvent à côté de nous. »*

Mais oui !

Malgré la fatigue, elle fouilla tout le tiroir, bousculant les culottes, s'excusant auprès des caleçons, qui ne bougeaient qu'en bougonnant. Quel bazar !

Et sous une grosse paire de chaussettes noires (qui se trouvait là par hasard : du 46 ! sans doute à Papa !), elle retrouva sa chère amie, qui pleurait au moins autant qu'elle d'être ainsi à l'abandon.

Je vous laisse imaginer la joie de ces retrouvailles, et les promenades qui s'en suivirent, car elles purent très vite retourner à l'école, à la machine, sur le fil, dans le panier... et même en randonnée...

FIN